
 

第 18 回 福岡ゆたか中央病院 地域協議会 議事概要 

 

 
 
【日 時】令和 7 年 3 月 13 日（木） 19：00～20：00 

【場 所】ＪＣＨＯ福岡ゆたか中央病院 2 階 大会議室 
【議 題】 1．当院の活動実績報告 

2． 協議委員からの意見・要望事項 

 
【出席者】 伊勢 真美子（福岡県嘉穂・鞍手保健福祉環境事務所 保健監） 

大内田 由香（福岡県嘉穂・鞍手保健福祉環境事務所 保健監） 

山田 真嗣 （直方市消防本部 警防課長） 代理出席 
輪田 順一 （みずほ内科・レディースクリニック） 
梅原 達巳  （直方市役所 健康長寿課 課長） 

駒山 博人  （直方市社会福祉協議会 事務局長） 
高嶋 正治  （直方市民生委員・児童委員協議会 会長） 
井上 千恵子（くらじの会 会長） 

松本 髙宏  （福岡ゆたか中央病院 病院長） 
中塚 敬輔 （福岡ゆたか中央病院 副院長） 
松成 康生 （福岡ゆたか中央病院 副院長） 

谷山 久枝  （福岡ゆたか中央病院 看護部長） 
福田 信也  （福岡ゆたか中央病院 事務長） 
家住 一成  （福岡ゆたか中央病院 事務長補佐）           

 ※敬称略 

 
【概 要】 

 
1. 院長挨拶 

 
2. 委員の紹介 

 
3. 当院の活動実績報告 

患者動向、医療機関との連携、地域との連携等について報告。 

 
4. 直方市消防本部より情報提供 山田委員 

 
5. 協議委員からの意見質問・要望事項 

 

 



 
 
   

協議委員からの意見質問・要望事項 

 
1）輪田委員より 

       認知症などで自己決定が難しい患者さんに対して病院がどのよう

なアプローチをしているか教えていただきたい。 
       →医師も含めた認知症支援チームがある。週一回病棟ラウンドも行

っている。患者さんにお困りごとがないかもカンファレンスを行い

支援している。 

 
2）伊勢委員より 

       年末年始の急患の対応について。他の地区ではインフル/コロナ検

査キットの不足があったと聞いた。福岡ゆたか中央病院ではどうだ

ったか教えていただきたい。 
       →検査科を中心に準備を行い今回は対応できたが、さらに受診者が

増加をなると難しくなる可能性もある。今後もそのようなことを想

定し対応を行っていく。 

       
3）山田委員より 

       年末年始の輪番当番医の際に電話番号を受診希望者に伝えても繋

がらない、電話に出ないと消防へ問い合わせが多数あった。今後の

対策があれば教えていただきたい。 

       →病院回線が 3 つしかない。回線をも増やすことも可能だが今度は

電話を取るスタッフが不足してしまう。難しい問題であり、引き続

き検討おこなっていく。 

 
4）輪田委員より 
  以前眼科に患者紹介行ったが、眼科医院やクリニックからの紹介

状をもらって来て下さいと言われた。眼科はそのような対応なのか。 
 →手術前提であり眼科医院やクリニックの紹介を必須としており

ます。地域の先生方には今後、丁寧に説明をおこなってまいりた

い。 

 
5）梅原委員より 

  集団検診や個別検診で福岡ゆたか中央病院とうまく協力体制が

とれている。引き続き市民の皆様が健康状態把握できるよう協力

をお願いしたい。                                  

 
 
 
以上 


